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ATA DA 60ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-1 

GRADUAÇÃO EM POLÍTICAS PÚBLICAS, REALIZADA EM 04 DE MAIO DE 2018 2 

Aos quatro dias de maio de dois mil e dezoito, às quatorze horas, reuniu-se o Colegiado do Programa de 3 

Pós-Graduação em Políticas Públicas, do Setor de Ciências Sociais Aplicadas da Universidade Federal do 4 

Paraná, na sala de reuniões do Departamento de Economia do Setor de Ciências Sociais Aplicadas, térreo, 5 

situada na Avenida Prefeito Lothário Meissner, número seiscentos e trinta e dois. Estavam presentes os 6 

seguintes membros: Prof. Huáscar Fialho Pessali (Coordenador e Presidente), Prof. Walter Tadahiro 7 

Shima Vice Coordenador), Prof. Nilson Maciel de Paula, Prof. Alexsandro Eugênio Pereira, Prof. 8 

Roberto Eduardo Bueno, Prof. Fabiano Abranches Silva Dalto, Prof.ª Raquel Guimarães, Prof. Rafael 9 

Gomes Ditterich, Prof. Marcos Paulo Fuck, e o representante discente Alex Dal Gobbo Abi (Mestrado). 10 

Dando início à Reunião Ordinária, o Senhor Presidente iniciou a seção de informes, onde foi relatando o 11 

seguinte: a) Foi liberada a verba do PROAP (CAPES) para o programa que deverá ser utilizada até 12 

31/08/2018. b) A PRPPG lançou o Edital de Professor Sênior e já foram enviados os documentos 13 

necessários à candidatura do interessado Prof. Nilson Maciel de Paula. c) A PRPPG encaminhou para o 14 

Programa as novas normas para Professor Visitante e posteriormente abrirá Edital. d) Foi enviado à 15 

PRPPG o relatório de Coleta CAPES referente ao ano de 2017. e) A Pós-Doutoranda  Pollyanna 16 

Rodrigues entregou ao Programa o Plano de Trabalho que foi encaminhado por e-mail para todo o 17 

colegiado. Foi lembrado que, com a Resolução 32/17, não há mais obrigatoriedade de entrega de Plano de 18 

Trabalho pelos Pós-doutorados. Após os informes o Presidente solicita que o item 07 – Solicitação de 19 

aprovação de relatório de prática de docência seja votado no lugar do item 05 – Solicitação de 20 

prorrogação de prazo que foi aceito pelo colegiado. O representante discente Alex dal Gobbo Abi solicita 21 

.As solicitações de inclusão de ponto de pauta para aprovação dos Projetos das alunas Ticiane Frega e 22 

Diana Coutinho. O Prof. Alexsandro Pereira solicita inclusão de Solicitação da redação de tese da aluna 23 

Glaucia Julião em inglês. Os Profs. Walter Shima e Rafael Ditterich informam ter prontos seus pareceres 24 

sobre pedidos de credenciamento dos professores Fernando Gimenez e Luís Felipe Ferro, e é solicitada a 25 

inclusão dos mesmos em pauta. Todas as solicitações foram aprovadas. 1) A ata da reunião 59ª foi 26 

aprovada por unanimidade. 2) A solicitação de convalidação de créditos dos discentes Rizza Regina 27 

Oliveira Rocha, relativa à disciplina “Direito Ambiental e Sustentabilidade” cursada na PUC em 2017, 28 

Rubia Daniela Thieme relativa à disciplina “Bioética” cursada no Programa de Saúde coletiva da UFPR 29 

em 2017, e Fabiane Cristina Silva Mesquita relativa à disciplina “Teoria das Relações Internacionais” 30 

cursada no Programa de Ciências Políticas da UFPR em 2017 foi aprovada por unanimidade, sendo 31 

concedidos 03 (três), 02 (dois) e 04(quatro) créditos respectivamente. 3) As solicitações de matrícula 32 

extemporânea dos discentes Tiago Claudino Barbosa, Tarsia Louane Batista da Silva e Guilherme 33 

Graziani foram aprovadas por unanimidade. O colegiado orienta a Secretaria a aceitar matrículas com 30 34 

dias de antecedência e não mais 60 dias como foi decidido orientado anteriormente. 4) O pedido de 35 

trancamento de curso do aluno Pedro Paulo Porto de Sampaio foi aprovado por unanimidade por mais 90 36 

dias, findando em 04 de agosto de 2018. 5) A solicitação de aprovação do relatório de prática de docência 37 

da mestranda Fabiane Cristina Silva Mesquista foi aprovada por unanimidade. 6) As solicitações de 38 

prorrogação de prazo de qualificação e defesa de Mônica Aparecida Bortolotti e Fabiane Cristina Silva 39 

Mesquista, respectivamente, foram aprovadas por unanimidade. 7) O pedido de aprovação de banca de 40 

Diego Nogueira (qualificação) e Fabiane Cristina Silva Mesquita (defesa) foram aprovados por 41 

unanimidade. 8) As solicitações de aprovação de relatório de estudo dirigido de Myrrena Inácio, 42 
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Guilherme Uchimura e Yohanna Vieira Juk foram aprovadas por unanimidade, conferindo 02 (dois) 43 

créditos para Myrrena Inácio, Guilherme Uchimura  e 04 (quatro) créditos para a discente Yohanna Vieira 44 

Juk. 9) A solicitação de deferimento de Certificado de Suficiência solicitada por Débora Rocha Faria 45 

Jorge para a língua inglesa foi aprovada por unanimidade. 10) A solicitação de aprovação de auxílio 46 

financeiro para os discentes Ruann Oswaldo Carvalho Silva, Glaucia Julião Bernardo e Guilherme 47 

Cavicchiolli Uchimura foram aprovados por unanimidade no valor de duas diárias para cada. 11) A 48 

solicitação de auxílio financeiro para o docente Roberto Eduardo Bueno foi aprovada por unanimidade. 49 

12) Foi apresentado o parecer da comissão designada para a avaliação, sede cunho desfavorável ao 50 

reconhecimento; o colegiado votou e aprovou por unanimidade o parecer contrário da comissão. 13) A 51 

comissão de bolsas relatou suas decisões acerca das bolsas para 2018 informando que para as bolsas cujos 52 

discentes defenderam em fevereiro/2018, decidiu-se utilizar a prática das comissões anteriores cujo 53 

seguiu-se a decisão do colegiado de repassar  as bolsas fica mesmas de acordo com a manifestação do 54 

discente sobre a elegibilidade e na ordem de sua classificação no processo seletivo, reafirmando-se. Além 55 

disso, constatou-se que a prática está de acordo com a legislação vigente. A comissão também informou 56 

que apresentou à PRPPG informações solicitadas pela mesma sobre discentes elegíveis e interessados em 57 

bolsas para possível aproveitamento temporário entre PPGs da UFPR. Foi informado ainda que a 58 

comissão solicitou aos atuais bolsistas confirmação de sua atual elegibilidade, obtendo respostas positivas 59 

de todos. Após as explicações, foi aberta a votação, e todos os atos apresentados foram aprovados por 60 

unanimidade as decisões da comissão. 14) Foram propostas as novas disciplinas: RELAÇÕES 61 

INTERNACIONAIS I; TÓPICOS AVANÇADOS EM TEORIA DAS RELAÇÕES 62 

INTERNACIONAIS; INSTITUIÇÕES DE DEMOCRACIA PARTICIPATIVA; 63 

DESENVOLVIMENTO, SOCIEDADE E POLÍTICAS PÚBLICAS; ANÁLISE DE INDICADORES 64 

SOCIAIS; POLÍTICAS PÚBLICAS DE SAÚDE, e também a mudança de título da disciplina TOPICOS 65 

ESPECIAIS EM RELAÇÕES INTERNACIONAIS II para RELAÇÕES INTERNACIONAIS II, que 66 

foram aprovadas por unanimidade pelo colegiado. 15) O relator Prof. Alexsandro apresentou para 67 

discussão .Foram discutidos alguns pontos específicos do Regimento Interno que tinham ficado pendentes 68 

de revisão na reunião extraordinária de 13 de abril de 2018, dedicada à sua adequação à resolução 32/17 69 

CEPE, e o novo texto que foi aprovado na íntegra por unanimidade. O texto aprovado está apensado a 70 

esta Ata e será enviado à PRPPG até 01 de junho de 2018, como estabelece o art. 57 daquela resolução. 71 

16) Após parecer favorável pelos relatores Prof. Walter Tadahiro Shima e Rafael Gomes Ditterich o 72 

colegiado aprovou por unanimidade o credenciamento do professor Fernando Gimenez como professor 73 

permanente e do professor Luís Felipe Ferro como professor colaborador do Programa. 17) O Prof. Rafael 74 

Gomes Ditterich fez relato do projeto “A desinstitucionalização e seu processo instituíste: produção do 75 

cuidado no serviço residencial terapêutico” de autoria do professor Dr. Helvo Slomp Junior e da discente 76 

Diana Coutinho e do projeto “A finitude autoprovocada da vida: a percepção de pessoas idosas a respeito 77 

do suicídio no município de Colombo-PR” de autoria do professor Dr. Helvo Slomp Junior e da discente 78 

Ticianne Frega, que foram aprovados por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 79 

encerrou a reunião, da qual, eu, Barbara Paes Spricigo, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada foi 80 

assinada por mim e o Presidente. Curitiba, 04 de maio de 2018.  81 


